



Verkehrswendestadt - Für sozial- ökologischen Umbau mit Aktivist Tobi Rosswog

Kämpferische Arbeiter*innen & kreative Aktivist*innen brechen den automobilen Konsens auf "In zwei Jahren wird die erste Straßenbahn vom Band laufen". Das war die Ansage für die zweijährige Kampagne "VW steht nicht mehr für Volkswagen, sondern für VerkehrsWende". Im August 2022 ging eine Handvoll kreative Aktivist*innen für zwei Jahre in die „Höhle des Löwen“, nach Wolfsburg, ins Herz der Automobilindustrie. Ihr Ziel: Den automobilen Konsens aufbrechen - durch kreative Kampagnen und bunte Aktionen gemeinsam mit kämpferischen Arbeiter*innen ein Möglichkeitsfenster öffnen.

Verkehrswendestadt

Beginn:

Geplant

Veranstaltungsort:

Bahnhofshalle Chorin